

Del 15 de Mayo al 15 de Junio de 2020

CONCURSO DE RELATOS

MI VERANO DEL 2020

¿Será diferente el verano de este año? ¿Por qué?
Todas las vacaciones de verano tienen cosas importantes
¿Las tendremos este año? ¿Disfrutaremos igual?
No siempre nuestros deseos coinciden con la realidad
¿Qué nos gustaría?...

Participa enviando tu relato

Consulta las bases en: www.dipualba.es



DIPUTACIÓN DE ALBACETE

CONCURSO DE RELATOS “MI VERANO DEL 2020”

INTRODUCCIÓN

La Diputación de Albacete, sensible a la situación que en los últimos meses está viviendo la población infantil y juvenil de la provincia y al futuro que se plantea para ellos y sus familias de cara al próximo verano, convoca este concurso en el que quiere recoger sus impresiones y expectativas respecto a este tema. Se propone a los y las jóvenes de la provincia que reflejen las sensaciones que están viviendo para guardar recuerdo de estos momentos sin duda históricos.

Los trabajos se presentarán atendiendo a las siguientes

BASES

TEMÁTICA DEL CONCURSO

Los relatos que se presenten han de responder al lema del concurso “Mi Verano del 2020”. Nos hacemos algunas preguntas cuyas respuestas pueden servir de argumento para los textos:

- ¿Será diferente el verano de este año? ¿Por qué?
- Todas las vacaciones de verano tienen cosas importantes ¿las tendremos este año?
- ¿Disfrutaremos igual?
- No siempre nuestros deseos coinciden con la realidad ¿Qué nos gustaría?

REQUISITOS

Todos los trabajos deberán ser originales, de creación propia. Deberán respetar la identidad de cualquier persona física o jurídica, incluidas personas anónimas, famosos, entidades, instituciones, organismos y/o empresas.

Los textos se presentarán en formato word, paginado vertical, escrito en letra arial 12 e interlineado 1,5. Tendrán una extensión mínima de tres páginas y máxima de cinco y deberán estar impresos en formato DIN A4 por una cara. Los relatos de la categoría infantil podrán presentarse escritos a mano, con letra legible y a bolígrafo.

PARTICIPACIÓN

Podrán participar personas de la provincia de Albacete. Para garantizar el anonimato y la imparcialidad todos los trabajos que se presenten deberán tener un título que sirva para identificar la propuesta presentada. Se entregarán en dos sobres con la siguiente indicación:

Sobre pequeño: se consignará por fuera el título del relato y la categoría.

Este sobre contendrá el Formulario de Inscripción adjunto debidamente cumplimentado.

Sobre grande: se consignará por fuera el título del relato y la categoría.

Este sobre contendrá el trabajo propiamente dicho y el sobre pequeño.

Se presentará un trabajo por persona y podrá hacerlo en una de las siguientes categorías:

Categoría infantil: De nueve a trece años (inclusive).

Categoría juvenil: De catorce a dieciocho años (inclusive).

Podrán optar a un accésit, en cada una de las categorías, aquellos trabajos que el jurado considere oportuno porque incorporan a su relato alguna particularidad relacionada con la despoblación de los pueblos de nuestra provincia. Será de mucho interés leer cómo los jóvenes viven esta pandemia en relación con su vida habitual en un entorno rural, sin duda esa percepción formará parte de memoria histórica de nuestros pueblos.

PLAZOS

La entrega de los trabajos se realizará desde el 15 mayo al 15 de junio de 2020, ambos inclusive. No se admitirá ninguna entrega con fecha posterior a la indicada. La decisión del jurado se hará pública en la primera quincena de julio.

Deberán enviarse por correo postal a la siguiente dirección:

DIPUTACION PROVINCIAL DE ALBACETE

Paseo de la Libertad, 5

02071.- ALBACETE

También podrán presentarse en sus respectivos ayuntamientos, dirigidos a sus Concejalías de Juventud, dentro del plazo señalado.

PREMIOS

Se establecerán primero, segundo y tercer premio, para cada categoría, dotados de la siguiente manera:

Categoría infantil:

- . Primer premio: Una tablet valorada en unos 150 euros y diploma.
- . Segundo premio: Una tarjeta de compra para utilizar en los comercios de Albacete por valor de 100 euros y diploma.
- . Tercer premio: Un lote de material de pintura y dibujo valorado en 75 euros y diploma.
- . Accésit: Un lote de libros valorado en 50 euros.

Categoría juvenil:

- . Primer premio: Un smartphone valorado en unos 200 euros y diploma.
- . Segundo premio: Una tarjeta de compra para utilizar en los comercios de Albacete por valor de 150 euros y diploma.
- . Tercer premio: Un lote de material de pintura y dibujo valorado en 100 euros y diploma.
- . Accésit: Un lote de libros valorado en 75 euros.

JURADO

Todos los trabajos recibidos que se atengan a las características establecidas en las presentes bases, pasarán a formar parte del concurso. Los participantes aceptan la interpretación que el jurado haga de las presentes bases para seleccionar los ganadores. Los criterios de valoración serán: originalidad, adecuación a la temática, referencias a su localidad y calidad narrativa.

El jurado estará formado por el Diputado Provincial de Juventud y Deportes, o persona en quien delegue, que actuará como Presidente del Jurado; el responsable de la Sección de Juventud y Deportes, o persona en quien delegue, que realizará la labor de secretaría recogiendo el fallo del jurado con la propuesta de los ganadores; una persona representante de los Centros de Juventud de la provincia y otra persona representante de las concejalías de juventud de uno de los municipios de la provincia con menos de 3.000 habitantes que actuarán como vocales.

COMUNICACIÓN DEL CONCURSO, Y DE LOS TRABAJOS GANADORES

La información y documentación relativa a este concurso se publicará en la web de la Diputación y en sus redes sociales. Asimismo se publicará en todos los municipios de la provincia como receptores de los trabajos que les puedan hacer llegar los participantes de su municipio.

Los relatos premiados pasarán a ser propiedad de la Diputación quien se reserva el derecho de difundirlos y publicarlos en el tiempo y forma que considere oportuno.

INFORMACIÓN

La Sección de Juventud y Deportes de la Diputación Provincial de Albacete coordinará este concurso, y, en caso de que existan dudas sobre la interpretación o contenido de estas bases, los interesados podrán contactar con:

José Reina jreina@dipualba.es

Lola del Olmo lolmo@dipualba.es

FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN

Modelo a cumplimentar, deberá ser introducido en sobre pequeño cerrado

Título del trabajo que se presenta _____

Nombre, apellidos, DNI _____

Fecha de nacimiento: _____ Domicilio _____

Localidad _____ Provincia _____

Teléfono de contacto _____ Email de contacto _____

Firma:

AUTORIZACIÓN A MENORES PARA LA PARTICIPACIÓN EN EL CONCURSO “MI VERANO DEL 2020”

D/Da _____ con DNI n.º _____ en calidad de
(marcar lo que proceda) Padre Madre Tutor/a autorizo a _____,
menor de edad, para participar en el concurso “Mi verano del 2020”.

Y para que conste, firmo la presente en, _____ a ____ de _____ de 2020

Firma:

Los participantes aceptan que la Diputación de Albacete adquiere, en el momento de entrega de este trabajo y de la solicitud de inscripción, en exclusiva, todos los derechos de propiedad intelectual inherentes a la obra entregada y podrá libremente proceder a la reproducción, distribución, comunicación pública y transformación durante el plazo señalado por el art. 26 del texto refundido de la Ley de Propiedad Intelectual, teniendo derecho a expresar la obra por cualquier medio o soporte tangible o intangible, comprendiendo todas y cada una de las modalidades de explotación, incluyendo los derechos de reproducción en cualquier soporte o formato, así como los derechos de distribución y comunicación pública de la obra. Queda expresamente incluida la emisión y transmisión on-line de la obra y su puesta a disposición en las redes interactivas, tipo Internet.

Los participantes eximen a la Diputación de Albacete de cualquier tipo de responsabilidad, ante cualquier demanda o reclamación formulada por parte de terceros sobre la vulneración de derecho alguno de propiedad industrial o intelectual relacionada con la obra presentada.

Los participantes aceptan las bases del presente concurso, y la interpretación que de las mismas pueda hacer el jurado. La Diputación de Albacete garantiza que tratará confidencialmente los datos de carácter personal que le sean facilitados por los usuarios para participar en este Concurso a través de los formularios que se proporcionan en el mismo. En cumplimiento de lo establecido en el Reglamento Europeo de Protección de Datos (UE 2016/679) y en la Ley Orgánica 3/2018, se informa a los participantes de este concurso que todos los datos personales facilitados por los interesados serán utilizados con la única finalidad de gestionar la participación en el mismo. La persona interesada podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición en cualquier momento y en los términos previstos en la legislación vigente y siendo responsable del fichero la Diputación Provincial de Albacete.

En caso de ser menor de edad, el representante legal del menor o tutor que figura en este documento da su consentimiento a la recogida de los datos e imágenes del menor.

Los datos de carácter personal facilitados por los participantes deberán ser veraces y auténticos.